



菅野大志の

「いどばた会議」vol.27

まちづくりに関する活動や近況などを
西川町長・菅野大志が綴ります。

1. 西川町は町制施行70周年！ありがとうございました！

西川町は、昭和29年に西山村・川土居村・本道寺村・大井沢村が合併し70年を迎えました。これまで、山、田、畑、川、伝統、文化を守っていただき、ありがとうございました！町の自慢は、「人の温かさ」。ある調査結果によれば、寛容な地域は、人口が増えやすいと言われています。わが町も移住者が増加。交流を通じて皆さまの温かさを実感してもらい、人口減少を緩やかにし、安心して生活できるよう、商店、病院、水道、道路をしっかりと維持します。

また、安心安全な町へ、寒河江ダム建設を英断いただいた横山万蔵元町長と移転を余儀なくされた112戸の皆さまに感謝。気候変動に伴う大雨被害が頻発している中、わが町の被害が少ないのは、その英断のおかげです。

西川町の温かさの伝わる動画をつくりましたので、ご覧ください。これからも西川町をどうぞよろしく願いいたします。

70周年記念式典は、11月3日(日)10時から、あいべホールで開催します。



▲動画映像



▲動画はこちらから

2. つながるクーポン95%使用！

ここ2年間で、町には、かせぐ力がついてきました。

補助金獲得しやすい環境を整えるため、タブレットを配備しました。つながるクーポンも他自治体の2倍として、使用率95%を達成！紙の頃の88%よりも使っていただき！感謝です！

令和3年度と比べると、令和5年度のふるさと納税は、企業版寄附額が30倍以上、個人版寄附額が4倍に。NFTや視察料(1人5,000円)による町収入、地方創生関係の交付金など国の交付金の強化により、かせぐ力がついてきました。

町の貯金は、寒河江市と同じくらいを貯めています。これからは、必要な予算を投じ、押し車でも楽に歩ける、安心安全なまちを目指します。区からご要望のあった海味・本道寺2か所の道路整備6,000万円を投じて早期に着手します。



▲作戦参謀の黒田補佐と現場周り

3. 9/28、温泉ガストロノミー岩根沢、満足度100%！330名が参加！

ガストロノミーは、町内外・世代を超えた交流により、参加者は温かさに触れることで西川ファンとなり、また町民は、地域の誇りを再認識し、埋もれた資源の磨き上げにつながります。



▲丸山記念館も岩根沢三山仁寿も岩松寺も大盛況

今月の大ニュース！

『10月1日で、西川町は、おかげさまで、町制施行70周年!!』

ご登録をお願いします！



▲町公式LINE



▲オープンチャット

しかも、西川は広く、魅力ある地域がたくさんあります。このため、コースを変えて毎年2回×5年開催。4回目の本会は、参加者数は過去最高を更新(リピーター多し)。参加者200人、ボランティア130人！おもてなしの質も、どんどん上がってきました！

これを継続し、観光協会と地域が対話して、観光資源を磨き上げる機会とし、町内の交流により、食文化も地域内で理解することにつながります。

岩根沢区のボランティア50人に加え、綱取、大井沢、ドリームクラブ、かわどい亭、商工会女性部、商工会青年部、お助け隊の皆さま、大変ありがとうございました！来年春は、満を持して「大井沢」で開催予定！

4. とともに助け合う町へ！ダンスイベントに各団体が協働！

9月29日、ダンスクラブの西川スマイリークラブさんによる「あおぞら舞踏会」が開催されました。本会は2年連続での開催です。道の駅のとりの「フェリシア公園」に県内外の参加者・観覧者でにぎわいました。ありがたいのは、本会に協力しようと、いろんな方々が協働してくれたこと！とともに助け合う町になってきたぞ！

- ①水の流れる公園にしようと、水沢区の皆さまが、総合開発とともに、池・水路を清掃！
- ②きれいな会場にしようと、西川きれいにし隊がフェリシア公園の草刈をしてくれました！
- ③会場をにぎやかにしようと、道の駅にしかわは、キッチン



▲「あおぞら舞踏会」の様子

カーを呼んで秋祭りを開催！

5. 敬老会での対話はありがたい！

睦合、間沢、吉川、沼山、入間の敬老会にお招きいただき、皆様の笑顔に元気をいただきました。また、生活のお困りごとを教えてくださいました。道路のへこみがある所、草刈が実施されていない所、駐車ラインが消えてる所を教えてくださいました。お手紙も頂き「よし！地域を守るため、これから益々頑張るぞ！稼いで財源をみつけるぞ！」と再度決意！

ちなみに、総理は地方創生の創始者で地方創生交付金の倍増方針が打ち出されました！私と副町長が最も得意な分野であり、このような西川にとっての追い風を確実にとらえます🔥



▲教えていただき感謝

6. 「いきいきサロンさらぬま」がスタート

10月7日、間沢下堀の「さらぬま」さんが『いきいきサロンさらぬま』に生まれ変わりました。健康マージャン、将棋、カラオケ、卓球、お茶のみが楽しめます！ぜひお越しください。

財源は講演料やタブレットで稼いだ高齢者支援基金。他の地域でもチャレンジしてくれる団体がありましたらうれしいです。



▲いきいきサロンさらぬま